PFRIÓDICO

PÁGINA

FFCHA

25-02-25

SE

SECCIÓN





Defiende Ricardo Monreal legalidad y soberanía ante el pedido de extradición de 'El Mayo' Zambada



CIUDAD DE MÉXICO.- El diputado Ricardo Monreal Ávila, líder del grupo parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política, dejó clara su postura sobre la solicitud de extradición de Ismael "El Mayo" Zambada, un reconocido líder del Cártel de Sinaloa, quien a través de sus defensores ha pedido ser entregado a las autoridades de Estados Unidos.

Según Monreal, este es un tema delicado que involucra la relación entre ambos países y, por lo tanto, debe ser manejado con el máximo respeto a la legalidad y el Estado de derecho de México.

"El Mayo" Zambada enfrenta acusaciones graves, pero Monreal recordó que, sin importar los delitos cometidos, lo más importante es que México se mantenga firme en su defensa del Estado de derecho. Para él, la clave está en ser coherentes con el respeto a la legalidad, el combate al crimen organizado, y en defender los derechos humanos de todas las personas, independientemente de sus acusaciones.

El diputado subrayó que el gobierno mexicano, bajo la administración de Claudia Sheinbaum, ha decidido que la Fiscalía General de la República continúe con la investigación en el caso, para que se aclare si hubo alguna violación al proceso de extradición.

 $\frac{\text{https://almomento.mx/defiende-ricardo-monreal-legalidad-y-soberania-ante-el-pedido-de-extradicion-de-el-mayo-zambada/}{\text{el-mayo-zambada/}}$